

Anoche en el Diego Portales

Pinochet entregó la memoria del régimen

El general Pinochet dijo anoche que una tarea ineludible de los chilenos es la de amparar el orden institucional construido en los últimos 16 años, "por las mismas vías que nuestra Constitución Política ha previsto".

Al entregar simbólicamente a la ciudadanía las memorias que contienen la obra efectuada por el régimen militar, en una ceremonia realizada en el edificio Diego Portales, Pinochet también instó a la ciudadanía a comprometerse "a no permitir jamás que nuestro país deje de ser esa patria orgullosa, soberana y libre que tanto amamos".

El acto, que estaba previsto a las 19 horas, se inició 30 minutos después en el salón Plenario del inmueble, colmado de autoridades y parti-

daricos del gobierno.

En el estrado principal, además de Pinochet, se ubicaron los integrantes de la Junta de Gobierno, y a un costado lo hicieron el gabinete, los subsecretarios, integrantes del cuerpo diplomático y delegaciones militares.

También estaban presentes la primera dama, Lucía Hiriart, y las esposas de los miembros de la Junta de Gobierno, situadas frente al estrado.

En su discurso, Pinochet destacó que las memorias que contienen la obra del régimen, "están llamadas a ser el

testimonio de uno de los períodos más fecundos de nuestra historia". Dijo que confiaba que las futuras generaciones puedan apreciar en toda su dimensión el fruto de ese trabajo, compendiado en tres volúmenes, y valorar con justicia y objetividad el esfuerzo que hicieron sus padres.

Pinochet expresó que tenía fe en los chilenos y esperanza en el destino del país.

Explicó que basaba su confianza en el hecho de que en los últimos 16 años se ha forjado un orden institucional sólido y coherente, que constituye "el fundamento más só-

lido para seguir avanzando hacia el pleno desarrollo".

El gobernante añadió que el tránsito del país hacia el pleno desarrollo sólo requiere de la voluntad de cada uno de los chilenos y de una entrega sin reservas a la causa de la libertad, del orden, del progreso y de la justicia social.

"En consecuencia, comprometámonos ahora y para siempre a no permitir jamás que nuestro país deje de ser esa patria orgullosa, soberana y libre que tanto amamos", concluyó en medio de los aplausos de sus adherentes.

Posteriormente, Pinochet firmó un acta mediante el cual donó a la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos tres ejemplares de las *Memorias del gobierno de las Fuerzas Armadas y de las Fuerzas de Orden*

John Repollo, etc., 8-11-90, 1-23

704060

Pinochet entregó la memoria del régimen. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pinochet entregó la memoria del régimen. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile